

## Freiberger CDU-Senioren treffen sich zu interessanten Themen

In monatlichen Veranstaltungen treffen sich die CDU-Mitglieder im Rentenalter des Stadtverbandes Freiberg und besprechen aktuelle politische und lokale Themen.

So konnte im April Herr Horst Weber, der als Freiberger Stadtführer im Habit eines Bergakademisten bekannt ist, begrüßt werden. Er informierte die Anwesenden über wissenswerte Aspekte aus der Geschichte Freibergs sowie über die Situation an der TU Bergakademie Freiberg und konnte auch aufkommende Fragen kompetent beantworten.



Zur Zusammenkunft im Mai wurde Herr Frank Henneßer eingeladen, der über den U-Bahnbau in Algier berichtete, an dem er als Vermessungsingenieur beteiligt ist. Außerdem konnte er über die Landschaft Algeriens informieren, die zu 80 Prozent aus dem Wüstensand der Sahara besteht. Ebenso war interessant, über die Sitten und Gebräuche dieses arabischen Landes zu hören, welches etwas abgeschottet ist und nicht zu den Touristen-Hochburgen des Mittelmeeres gehört.

Zum Senioren-Nachmittag im Juni hatte man das Thema „Die Aufgaben und die Situation bei der sächsischen Polizei“ gewählt. Als Referent konnte Heinz Seufzer begrüßt werden, der selbst als Polizeibeamter im Revier Freiberg tätig ist. Er konnte detailliert über die Struktur, den Herausforderungen im Polizeiberuf und die Besonderheiten bei der täglichen Dienstausbung berichten sowie auf die Fragen der Teilnehmer eingehen. Herr Seufzer steht nicht nur im Dienst seinen Mann, sondern ist auch ehrenamtlich Mitglied des CDU-Kreisvorstandes Mittelsachsen sowie des CDU-Stadtverbandes Freiberg. Außerdem engagiert es sich im Rahmen der Gewerkschaft der Polizei und im Kreisverband der Jungen Union.

